



Der erste Flohmarkt der Otto-Hahn-Schule war ein Renner. Der Verein der Freunde und Förderer der Otto-Hahn-Schule organisierte diesen Flohmarkt für Kinderbekleidung, Spielzeug, Bücher und Großteile auf dem Außengelände Schule zum ersten Mal. Schüler, Eltern, Geschwister und Nachbarn nahmen an insgesamt 60 Ständen Platz, um ihre alten Sachen loszuwerden. Der Förderverein zeigte sich auch mit der Besucherresonanz zufrieden. „Die Einnahmen kommen der Vereinskasse und schließlich der Schule zugute. Das Geld werden wir in die Schulhofgestaltung investieren“, so Sabine Heberer, Vorsitzende des Festausschusses des Fördervereins.

Text/Foto: Ismail Tipi